

Los Mamos

Los Mamos son personas que tienen una elevación espiritual energética. Son los líderes espirituales de la comunidad que prestan servicios de médicos, psicológicos, ellos también actúan como sacerdotes y jueces. Desde muy pequeños son enseñados a conocer la vibración y la energía de todos los seres de la naturaleza. Este conocimiento de las leyes de la naturaleza, lo hemos cultivado desde hace muchas generaciones y no queremos que se pierda ni se acabe.

Los ancianos cuentan que la Tierra es como un ser humano, un ser viviente y para que ella este en armonía, nosotros como hijos, le hacemos una armonización 2 o 3 veces al año en los sitios sagrados de nuestro territorio. Toda la población participa, todos incluso los niños y niñas.

Los Mamos tienen el conocimiento y la sabiduría energética para efectuar dichos trabajos de armonización en ciertos lugares, y ahora queremos que la gente de todo el mundo tome consciencia.